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　オストメイト対応トイレは現状いくつあるのか。

　実例と導入実績について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

オストメイト対応ト
イレについて

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

 市有施設で今後エアコンの設置予定施設はあるのか。

　災害時、指定避難所に対応トイレはあるのか。

オストメイト（人工肛門等保有者）は市内に何人いる
のか。

　使用時の温度については。

　防災強化について。

　災害用トイレの設備・浄化槽の容量について。

非常用電源の確保と稼働時間、水道・災害用備蓄
品の確保について。

　近隣施設との提携等は。

　地区防災計画の取り組み状況と方向性について。

発 言 項 目 要　　　　旨

　どの施設に設置予定か。

市有施設のエアコン
設置について

災害時の対応につい
て

　指定避難所である体育館への設置については。

　富士宮市災害時受援計画より。

公的支援物資・国からのプッシュ支援以外に、民間
レベルで支援物資が想定できないほど送られてくる。
現在の受け入れ・仕分け場所で足りるのか。

　外国人への防災訓練等の周知について。

日常業務・災害時対応・外国人児童生徒のため
に、多言語対応の音声翻訳機の導入について。

 道の駅を防災拠点とした活用について。

　防災拠点としての機能はあるのか。

自分自身の防災計画であるマイタイムラインについ
て。

 公立小・中学校エアコン設置について。

　各小・中学校の工程は順調なのか。

学校環境衛生基準に基づき、空調設備運用基準の作
成については。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

備蓄品の中で、子ども用品が少ないと思われる。子
ども用のおむつ、昨年より認可販売された液体ミルク
をローリングストック方式で備蓄消費することについ
て。

子ども用品の備蓄については、公立保育園や認定こ
ども園などが好ましいと考えるがどうか。

　外国人支援業務について。

　外国人の防災訓練参加について。
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